

Geliebte,  
das Blut Jesu Christi wurde  
einst vergossen, um die  
Menschheit von aller Sünde  
zu reinigen. Er ist keine  
Religion und Tradition,  
sondern Vergebung der  
Sünden und Erlösung der  
Seelen. Bereut eure Sünden.  
Lade ihn in dein Herz ein als  
deinen persönlichen Herrn  
und Erlöser, durch Gebet  
und lass dich nicht länger  
verurteilen .Durch ihn  
begebe deinen Weg in den  
Himmel.  
Halleluja!

“Denn Gott hat die Welt so  
sehr geliebt, dass er seinen  
einzigsten Sohn gab, damit  
jeder, der an ihn glaubt,  
nicht verloren geht, sondern  
ewiges Leben hat. Denn

Gott hat seinen Sohn nicht in die Welt gesandt, um die Welt zu verurteilen, sondern um die Welt durch ihn zu retten“

(Johannesevangelium 3:16-17).